

liebe Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Lehrkräfte, liebe am Schulleben
Beteiligte,

das Weihnachtsfest und der
Jahreswechsel stehen vor der Tür.

Nach dem Motto: „Es ist Zeit, für das, was war, danke zu sagen, damit das, was werden wird, unter einem guten Stern beginnt.“ möchten wir als Förderverein uns bei all denen bedanken, die uns durch finanzielle und tatkräftige Unterstützung, durch Mitgliedsbeiträge, Sach- sowie Geldspenden zur Seite standen und halfen, die vielen kleineren und größeren Aufgaben am Hans-Carossa-Gymnasium zu meistern.

Das erste Schulhalbjahr ist nun bald zu Ende und es ist jetzt wieder ein guter Zeitpunkt, einen Rückblick auf unsere **Aktivitäten und Anschaffungen** des letzten **Schuljahres 2024/25** vorzunehmen.

Wir möchten kurz davon berichten, wofür die Mitglieder- sowie Spendengelder in der letzten Zeit verwendet wurden und was alles durch Sie bewegt werden konnte. Bilder sagen bekanntlich mehr als Worte, daher schauen Sie doch einfach in unseren aktualisierten [Newsletter 2025](#) rein.

Gesondert möchten wir Sie in diesem Jahr auf die in unseren Augen besonders erwähnenswerten **Unterstützungen/Anschaffungen** aufmerksam machen. Zum einen konnten wir durch Ihre Förderung das sozialpädagogische Team durch die Neugestaltung ihrer Räume erfreuen. Durch diese Maßnahme wurde dieser Bereich sehr aufgewertet und die Atmosphäre positiv gefördert, was sich auch erfreulich auf die Arbeit mit den Schülern auswirkt.



Finanzierter Weihnachtsbaum 2025

Das Sozial-Team ist sehr dankbar für die wertschätzende Unterstützung ihres Bereichs. Auch die Schülerschaft ist glücklich und hat die neuen Räume begeistert angenommen. (siehe Bericht [>HCG-Homepage](#))

Außerdem ist als besondere Veranstaltung am HCG die Lesung des renommierten israelischen Schriftstellers Ron Segal zu nennen, die im Rahmen der im Foyer aufgebauten Ausstellung „ToleranzRäume“ sowie anschließender Diskussion zum Thema Erinnerungskultur und Antisemitismus stattfand und von unserem Förderverein finanziell ermöglicht wurde.

Da bekanntlich das Beste immer zum Schluss kommt, wird nun zum Jahresende zur großen Freude der ganzen Schulgemeinschaft der dringend benötigte neue Laserprojektor der Firma Epson im Wert von ca. 20.000 € für die Aula finanziert.



EB-PU2220B Projektor

Dadurch können zukünftig die Schulveranstaltungen wieder problemlos stattfinden. Seitens der Schule werden die Kosten für eine neue Leinwand getragen.

Haben wir Ihre Aufmerksamkeit geweckt und Sie sind noch kein Mitglied bei uns, dann besuchen Sie doch einfach unsere [>Fördervereinsseite](#) auf der Schulhomepage, auf der Sie alle wichtigen Informationen zu uns und unseren Aktivitäten finden können. Alle Interessierten können sich dort unser Antragsformular zur Mitgliedschaft herunterladen und ausdrucken. Füllen Sie den [>Aufnahme-Antrag](#) einfach aus, geben diesen im Schulsekretariat ab oder mailen Sie uns diesen. Wir melden uns dann umgehend bei Ihnen.

Natürlich suchen wir auch weiterhin nach weiteren Unterstützerinnen und Unterstützern, denn nur durch immer wieder neue „nachrückende“ Mitglieder, die sich aktiv beim Förderverein einbringen, kann zukünftig das **Vereinsleben** weiter bestehen und gelebt werden.

Wir freuen uns auf ein **Kennenlernen mit Ihnen** bei unserer nächsten Fördervereinsitzung am **26. Januar 2026 um 18:00 Uhr in der Schulaula**. Neue und altbekannte Gesichter sind wie immer herzlich willkommen.

Wir wünschen Ihnen ein besinnliches und wunderschönes Fest im Kreise Ihrer Liebsten!

Fröhliche Weihnachten wünscht
das
Förderverein-Team

